Neu erschlossen ist der Geflügelbereich

Die ersten Hühnerfütterungsversuche zeigen nachdrücklich auf, dass es sich hier um einen völlig neuen Fütterungsansatz handelt. Eigelb wird wieder seinem Namen gerecht, zudem wird der Genusswert und damit der Gesundheitswert, so erzeugter Eiprodukte einen höheren Stellenwert einnehmen. Und nicht nur das Ei, sondern auch das ganze Huhn wird einen höheren Gesundheitswert vermitteln könne, zumal über das fermentierte Futter ein geringerer Keimdruck für die Tiere, weniger Futterverschleiß, mehr Tierleistung entsteht.

In dem unten dargestellten Schaubild, sieht man am Kuchenstück sehr deutliche, die mit diesen Eiern gemachten Tortenboden und den mit normalen Eiern gemachten Tortenboden, aber mal von der Färbung abgesehen, ist z. B. der Anteil von Nervonsäure, eine Omega9 Fettsäure, ohne essentiellen Anspruch, aber doch wie beschrieben einen elementaren Anteil am nervlichen Wohlergehen bei uns Menschen spielt, nicht umsonst stehen die Depressionen mit 3,64 Mrd. Euro zu Buche, vor allen anderen Krankheitsgruppen. Selbst der Omega 3 Fettsäuregehalt kann mit Fischen mithalten, wie lange wollen wir noch wertlose Soja-Mais gefütterte Erzeugnisse essen!

